

HAGAMOS FRENTE A LA SUBIDA DE LOS PRECIOS

10 21/7

Con el alza constante de los precios, los salarios del pueblo trabajador se reducen cada vez más. En estos meses atrás, hemos venido sufriendo las consecuencias de la subida escandalosa de los artículos de primera necesidad: los garbanos, la leche, el azúcar, el butano, el aceite... Pero lo peor no queda ahí, lejos de parar esta escandalosa carestía de la vida, el gobierno del estado franquista ha impuesto otra más: LA DEL PAN.

Y esta subida la hacen sin importarle en absoluto que el PAN sea la base principal de la alimentación de las familias trabajadoras. Solo lo hacen para que engorden más los capitalistas y los del Servicio Nacional del Trigo y demás ricachones que viven a costa de los brazos del pueblo.

En este país, la estafa y la corrupción es lo que está a la orden del día: por un lado, el gobierno da rienda suelta para la subida de los precios, mientras que a los trabajadores se les restringe los salarios, se les explota, amordaza y encarcela por exigir sus derechos. En eso consiste toda la política del gobierno franquista: EXPLOTACION Y REPRESION.

Ante esto, no podemos permanecer quietos, pasando privaciones o tratando de estirar unos sueldos que cada vez se hacen más miserables. Es por ello que ante estas subidas disparatadas, tenemos que exigir más salarios que compensen en algo lo que descaradamente nos vienen robando.

CONTRA EL ALZA DE LOS PRECIOS; AUMENTO DE SALARIOS IGUALES PARA TODOS QUE COMISIONES Y ASAMBLEAS DE VECINOS EN LOS BARRIOS DENUNCIEN ESTOS ABUSOS Y APOYEN LA LUCHA POR AUMENTOS DE SALARIOS EN LOS TAJOS Y EMPRESAS.

COMISIONES OBRERAS DE EMPRESAS Y RAMOS. Sevilla, septiembre 1972